



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

Misa y procesión del Señor de los Milagros en la Basílica de San Pedro y saludo del Santo Padre

El domingo 27 de octubre de 2024, tuvo lugar la tradicional procesión del Señor de los Milagros en la ciudad del Vaticano. La procesión se inició a las 8 am., desde el inicio de la Vía de la Conciliación que conduce a la Plaza de San Pedro hasta llegar a la Basílica de San Pedro.

La procesión llegó a la Plaza de San Pedro a las 11.45 am y allí esperaron el habitual Angelus del Santo Padre, que brindó un saludo especial a la hermandad del Señor de los Milagros y a los peruanos en general.

A las 14 horas, se inició la misa en honor al Señor de los Milagros en la Basílica de San Pedro, que fue oficiada por el Cardenal Robert Prevost, Prefecto del Dicasterio para los Obispos, el Cardenal emérito Pedro Barreto y Mons. Miguel Cabrejos, Presidente de la Conferencia Episcopal Peruana. La misa fue concelebrada igualmente por sacerdotes peruanos que se encuentran estudiando en Roma. Asistieron Embajadores del Grupo Latinoamericano acreditados ante la Santa Sede, el Embajador del Perú en Italia, el Cónsul Adjunto, diplomáticos latinoamericanos, agregados militares y policiales, y cerca de un millar de fieles del señor de los Milagros.

La ceremonia estuvo dedicada a resaltar la fe de los peruanos en el Señor de los Milagros que data del siglo XVIII y destacar que constituye un factor de identidad en la sociedad peruana. En su homilía, el Cardenal Pedro Barreto, Arzobispo emérito de Huancayo, destacó la importancia de la devoción al Cristo Moreno, y su relevancia histórica como testimonio de fe de los más humildes.

Al final de la homilía, el Embajador del Perú ante la Santa Sede Luis Chuquihuara agradeció a la hermandad por la muestra de fe que ha evidenciado, a todos los devotos asistentes y realizó una mención especial respecto a la organización de una gran procesión que se viene planificando para el jubileo del 2025. Asimismo, recordó las palabras del Papa Francisco sobre la necesidad del diálogo nacional y la unión de los peruanos.

Roma, 29 de octubre del 2024.